



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 329
21 de noviembre de 2022

Veterinaria apoya jornadas de capacitación contra la Fiebre Aftosa

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador brindó su apoyo técnico a Agrocalidad para el desarrollo de las jornadas de capacitación a técnicos de todas las provincias del país en el simulacro de emergencia contra Fiebre Aftosa.

Javier Vargas, Decano de la Facultad, indicó que esta actividad se desarrolló en dos jornadas los días 16 y 17 de noviembre, consideró una actividad importante, pese a que la fiebre aftosa ya no existe en el país, ya que fue erradicada en 2015. Mencionó que a la capacitación asistieron técnicos de 22 provincias del país para estar preparados en caso de que se dé un nuevo brote de esta enfermedad.

Cristian Zambrano, coordinador de sanidad de Agrocalidad, trató sobre temas como: plan de contingencia, envío y toma de muestras, cómo actuar en una emergencia y sobre todo determinar el origen de la enfermedad con un ejercicio práctico.

Daniel Magalhães, capacitador del Centro Panamericano de Fiebre Aftosa y Salud Pública Veterinaria (PANAFTOSA/SPV), indicó que la fiebre aftosa es una enfermedad causada por un virus que afecta a bovinos, cerdos y otros animales que ha causado grandes perjuicios en la producción ganadera. A lo largo de los últimos 50 años se ha venido trabajando en el continente en la erradicación de la enfermedad.

J.S

